
 
INDICAÇÃO Nº. 024/2017. 

 
 
À Mesa Diretora, 
Demais Vereadores. 
 
 
O Vereador que esta subscreve, pertencente à Bancada do PP, requer 

após ouvido o Plenário, na forma regimental encaminhamento ao Poder Executivo  

Municipal, com a seguinte sugestão de relevante interesse público: 

 

Indico ao Poder Executivo Municipal, que através do setor competente 

estude a possibilidade de concessão de uniforme escolar aos alunos da rede municipal 

de ensino.  

 

 
JUSTIFICATIVA: 
 

Tal indicação é importante pois a cultura do uso de uniformes nas 

escolas traz um sentimento de organização e proteção ao aluno. 

Considerando que a utilização dos uniformes além de ser um 

importante instrumento pedagógico, é um elemento motivador para a realização de 

projetos e atividades que abordem a cidadania, o respeito mútuo, o respeito às 

diferenças, oferecendo às crianças um nível de igualdade dentro do ambiente escolar. 

Ademais, a padronização dos alunos por meio de uniformes, serve 

para resguardar a segurança do aluno identificando os mesmos, e dificultando a 

entrada na escola de pessoas desconhecidas.  

Espera que se não for possível este ano, para que seja providenciado 

uniforme escolar para os alunos da Rede Municipal de Ensino para o próximo ano. 

Em razão de todo o exposto, solicito respeitosamente aos nobres 

colegas desta Casa Legislativa a aprovação desse projeto.  

     
SALA DAS SESSÕES,  16 de novembro de 2017. 

 
 

  

Ver. Julio Cesar Bohn 
Bancada do PP 


